
 
 

 

ATA DA 646ª DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 26 DE FEVEREIRO DE 2024 

  

  

PRESIDENTE – JOANA APARECIDA RAMOS GARCIA GRAVA  

  

1.ª SECRETÁRIA – JOISIANY CEBER ANSELMI 

                      

2.º SECRETÁRIO – CLÓVIS ANTONIO LOPES 
  

Aos 26 (Vinte e seis) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, na sede da 

Câmara Municipal de Tupi Paulista, realizou-se a Sessão Ordinária. Às 20:00 horas assumiu a 

Presidência dos trabalhos a titular do cargo Vereadora Joana Aparecida Ramos Garcia Grava, 
ladeada pelos Vereadores Joisiany Ceber Anselmi, 1.ª Secretária e Clóvis Antonio Lopes, 2.º 

Secretário. Feita a chamada responderam presente os seguintes Vereadores: Adenilson Gonçalves 
Bueno, Giseli Moraes, José Silveira, Laércio Leandro da Silva e Nelson Antonio de Freitas 

Junior. Vereadora ausente Terezinha Aparecida de Matos Vasconcelos. Foi feita a leitura de um 
trecho da Bíblia Sagrada. Foi posta em votação e aprovada por unanimidade a Ata da Sessão 

Ordinária de 19 de Fevereiro de 2024. A seguir a Senhora Presidente comunicou aos Senhores 
Vereadores que será incluído na Ordem do Dia da presente Sessão para Discussão e Votação o 

Projeto de Lei  n.º  011 de 15 de Fevereiro de 2024, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 

sobre a criação da TPA 256 – Antonia Castelhon Zanquin”. Em seguida foi feita a leitura dos 
seguintes ofícios da Prefeitura Municipal: n.º 037/2024, em resposta do requerimento n.º 

005/2024, de autoria da Vereadora Terezinha Aparecida de Matos Vasconcelos; n.º 038/2024, em 
resposta ao requerimento n.º 004/2024, de autoria da Vereadora Terezinha Aparecida de Matos 

Vasconcelos; n.º 040/2024, em resposta ao requerimento n.º 013/2024, de autoria do Vereador 
Laércio Leandro da Silva; n.º 041/2024, em resposta ao requerimento n.º 014/2024, de autoria do 

Vereador Laércio Leandro da Silva; n.º 045/024, em resposta ao requerimento n.º 018/2024, de 
autoria da Vereadora Terezinha Aparecida de Matos Vasconcelos. A seguir passou-se para a 

apreciação dos Requerimentos: Após a leitura foram postos em discussão e ninguém se 

manifestando a respeito foram aprovados por unanimidade os seguintes Requerimentos: N.º 
029/2024 de autoria da Vereadora Giseli Moraes, solicitando do Sr. Prefeito Municipal Dr. 

Alexandre Tassoni Antonio, mais esclarecimentos sobre o Ofício n.º 013/2024, que respondeu o 
requerimento n.º 255/2023, de autoria  da mesma; N.º 030/2024, de autoria da Vereadora 

Terezinha Aparecida de Matos Vasconcelos, congratulando com o  Senhor Prefeito Municipal  
Dr. Alexandre Tassoni Antonio e com a Secretária da Educação Inajara Simini Guttierrez, pela 

conquista do prêmio recebido pela Secretaria de Estado da Educação de São Paulo, pelo melhor 
desempenho nos resultados na Avaliação de Fluência Leitora, o primeiro lugar do Estado de São 

Paulo; n.º 031/2024, de autoria do Vereador Adenilson Gonçalves Bueno, solicitando do Senhor 

Prefeito Municipal informações sobre o Loteamento Jardim Antenor; n.º 032/2024, de autoria da 
Vereadora Joisiany Ceber Amselmi, solicitando do Senhor Prefeito Municipal informações sobre 

a distribuição das coleiras de Leishmaniose pela Zoonose de nosso município; n.º 033/2024, de 
autoria do Vereador Laércio Leandro da Silva, solicitando informações sobre o Projeto de Lei n.º 

05/2024, de autoria do Poder Executivo, que trata de recursos para recapeamento asfáltico em 
nosso município, o mesmo foi aprovado na Sessão Ordinária de 19 de Fevereiro de 2024. Ato 

contínuo após a leitura foram encaminhadas ao Poder Executivo Municipal as seguintes 
Indicações: n.º 008/2024 de autoria do Vereador Laércio Leandro da Silva, indicando ao Senhor 



 
 
Prefeito Municipal para que determine ao setor competente da municipalidade, que realize 

estudos junto ao(s) setores competente(s) e verifique a possibilidade do envio de projeto de Lei 
que disponha “Sobre a concessão de benefícios para pessoas de baixa renda e dá outras 

providências”; n.º 009/2024, de autoria do Vereador Laércio Leandro da Silva, indicando ao 

Senhor Prefeito Municipal Dr. Alexandre Tassoni Antonio, para que realize estudos junto à 
Secretaria de Esporte e crie um programa de incentivo à prática do esporte entre os idosos, 

visando promover sua saúde e bem-estar; n.º 010/2024, de autoria do Vereador Laércio Leandro 
da Silva subscrito pelos Vereadores José Silveira, Adenilson Gonçalves Bueno, Joana Aparecida 

Ramos Garcia Grava, Giseli Moraes, Nelson Antonio de Freitas Júnior e Clóvis Antonio Lopes, 
indicando ao Senhor Prefeito Municipal, para que realize estudos junto à Secretaria de Esportes, 

visando a criação de um programa de capacitação em primeiros socorros direcionado aos 
profissionais que atuam no setor esportivo; n.º 011/2024, de autoria do Vereador Laércio Leandro 

da Silva subscrito pelos Vereadores José Silveira, Adenilson Gonçalves Bueno, Joana Aparecida 

Ramos Garcia Grava, Giseli Moraes, Nelson Antonio de Freitas Júnior e Clóvis Antonio Lopes,  
indicando ao Senhor Prefeito Municipal, para que  determine com urgência ao setor competente 

da Municipalidade, providências necessárias para a manutenção e drenagem de águas, da estrada 
rural que dá acesso ao Bairro Gleba Seca, pela TPA-132, “Silvio Valentim”; n.º 012/2024, de 

autoria dos Vereadores Joana Aparecida Ramos Garcia Grava e Clóvis Antonio Lopes, indicando 
ao Senhor Prefeito Municipal, par que determine ao setor competente da Municipalidade, estudos 

necessários para instalação de bancos acima da escadaria, localizada na Rua Francisco de Souza 
Perpétuo Júnior, esquina com a Rua Nazário Gama, no Jardim Oriente; n.º 013/2024, de autoria 

da Vereadora Giseli Moraes, indicando ao Senhor Prefeito Municipal, para que determine ao 

setor competente do município, estudos necessários para que o caminhão que recolhe folhas e 
galhos realize com mais freqüência e dias nos bairros de nossa cidade, com urgência nos bairros 

Vila Maracanã e, indicando ao Senhor Prefeito Municipal, para que determine ao setor 
competente do município, estudos necessários para implantação de uma lombofaixa, ou seja,uma 

faixa elevada para travessia de pedestres no cruzamento das Ruas Duque de Caxias com Princesa 
Izabel, nas imediações da Agência Bancaria do Banco do Brasil deTupi Paulista; n.º 015/2024, de 

autoria da Vereadora Giseli Moraes, indicando ao Senhor Prefeito Municipal para que determine 
ao setor competente, estudos necessários para que seja realizada a capina do mato alto no 

Aeroporto Municipal José Forte; n.º 016/2024, de autoria da Vereadora Giseli Moraes, indicando 

ao Senhor Prefeito Municipal para que determine ao setor competente, estudos necessários para 
que seja realizada a capina nas margens da nova pista de caminhada na Rua das Tulipas no 

Jardim Primavera e também a limpeza do leito carroçável; n.º 017/2024, de autoria da Vereadora 
Joisiany Ceber Anselmi, indicando ao Senhor Prefeito Municipal para que determine ao setor 

competente, estudos necessários para que seja realizada a capina do mato alto na Rua Alice 
Teruel Aires no Bairro Residencial Eldorado, bem como a colocação de caçamba para 

recolhimento de entulhos e folhas.Ato contínuo passou-se para a Palavra Livre no Expediente. 
Fizeram o uso da palavra os Vereadores Laércio Leandro da Silva, Joisiany Ceber Anselmi e 

Giseli Moraes, cujos pronunciamentos encontram-se gravados nos anais deste Legislativo. Em 
seguida passou-se para a Ordem do Dia. Foi posto em discussão e ninguém se manifestando a 

respeito foi aprovado por unanimidade o Parecer da Comissão de Justiça e Redação ao Projeto de 

Lei n.º 011/2024, 15 de Fevereiro de 2024, de autoria do Poder Executivo. Ato contínuo foi posto 
em Discussão o Projeto de Lei n.º 011/2024 de 15 de Fevereiro de 2024, de autoria do Poder 

Executivo que “Dispõe sobre a criação da TPA-256 – Antonia Castelhon Zanquin”, e ninguém 
desejando discuti-lo foi posto em votação.A Senhora Presidente comunicou aos Senhores 

Vereadores que a votação será nominal. Votaram favoravelmente ao projeto os Vereadores 
Adenilson Gonçalves Bueno, Clóvis Antonio Lopes, Giseli Moraes, Joisiany Ceber Anselmi, José 



  
Silveira, Laércio Leandro da Silva e Nelson Antonio de Freitas Júnior. A seguir a Senhora 

Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que o Projeto de Lei n.º 011/2024 de 15 de 
Fevereiro de 2024, de autoria do Poder Executivo que “Dispõe sobre a criação da TPA-256 – 

Antonia Castelhon Zanquin”, está aprovado. Em seguida passou-se para a Explicação Pessoal. 
Fizeram o uso da palavra os Vereadores Joisiany Ceber Anselmi e Joana Aparecida Ramos 

Garcia Grava, cujos pronunciamentos encontram-se gravados nos anais deste Legislativo. Em 
seguida a Senhora Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que a próxima Sessão 

Ordinária será realizada no dia 04 de Março de 2024 às 20:00 horas. Nada mais havendo a tratar a 

mesma declarou encerrada a presente Sessão da qual foi lavrada esta Ata, que depois de achada 
conforme será assinada. 

 

 

Joana Aparecida Ramos Garcia Grava - Presidente 

 

 

Joisiany Ceber Anselmi - 1.ª Secretária 

 

 

Clóvis Antonio Lopes - 2.º Secretário 

 

 

Roselaine Barca - Coordenador Administrativo 


